



地域のまきこ

まちのほっとフォト

📷は、市民リポーターが取材・撮影しました
(12人が登録しています)

はじける笑顔とポップコーン

おぐにコミュニティセンターで開催した「おぐに秋まつり」では、小国小学校の児童がポップコーンを販売。元気で明るいはじけるばかりの接客に、大勢のお客さんが集まりました。(11月3日) 📷高津敏さん



一緒に当てよう♪

「宮内コミュニティまつり」では、子どもの広場や縁日、作品展などが行われました。子どもたちは的当てやお菓子釣りなどたくさん遊びに夢中でした。(11月9日) 📷外川正明さん



へったんしてね

子育ての駅でらどまり「にこ」で、手形や落ち葉、木の実を使った作品作りを開催。親子で芸術の秋を楽しみました。(11月12日) 📷箕輪務さん

響く、和の音色

「川口地域文化祭」で川口小学校の児童が郷土芸能「あおり太鼓」を演奏。小さな体を大きく使って、見事なばちさばきを披露しました。(11月3日) 📷箕輪務さん



もみじと食事で、憩いの時

10月にオープンした「越路もみじの茶屋」は軽食の販売があったり、紅葉を見ながら食事ができたりと観光客に大人気。もみじ園がさらに魅力的になりました。(11月13日)



今月の表紙

醸造のまち・摂田屋地区の機那サフラン酒本舗にある国登録有形文化財の鏝絵蔵。発酵の魅力に触れるイベント「HAKKO trip」5ページの会場にもなり、訪れた外国人観光客の興味をひいていました。(11月9日)



もう袋いっぱい!

「山古志産業まつり」の新米つかみどり大会には子どもから大人まで長蛇の列が。米一粒もこぼすまいと両手いっぱいにお米をつかみ、慎重に袋に入れていました。(11月3日) 📷市村洋一さん



美しいハーモニー♪

中之島文化センターで活動している地元の合唱サークルの練習会。先生の指揮に合わせ練習を重ねていくと、一人ひとりの声が美しいハーモニーへと変わっていきました。(11月8日) 📷金子将大さん



勝敗握る、おにぎりとの相性

与板地域対抗スポーツ大会で新競技「フラバーボールバレー」に挑戦。おにぎり型のボールを地面に着けてから返すルールに、参加者は悪戦苦闘していました。(11月10日) 📷野尻明張さん

決めるっ!

和島地域バスケットボール大会に、地元のクラブなど5チームが参加しました。予選リーグから決勝までの全7試合、白熱した展開が繰り広げられました。(11月17日) 📷井口庸一さん



さあ、みんなでいらっしやい

栃尾地域の下来伝集落にできた気軽に立ち寄り交流できる「よったかり場」のお披露目会。「栃尾ろばた会」の寸劇ではみんなが笑顔になりました。(11月3日) 📷土田千栄美さん

優しい光で心もほっこり

三島中央公園にイルミネーションが初登場。点灯初日には、優しいオレンジ色に輝く光を眺めながら、散歩を楽しむ家族連れやカップルなどでにぎわいました。(11月17日) 📷遠藤幸明さん

